

Angaben zur Stellungnahme

Thematik:

Netzergänzung Nord

Teilnehmerangaben:

SP Wil
Langeggweg 3
9500 Wil

Kontaktangaben:

Bau- und Umweltdepartement Kanton St.Gallen
Lämmli brunnenstrasse 54
9001 St.Gallen

E-Mail-Adresse: info.bud@sg.ch
Telefon: +41 58 229 30 03

Teilnehmeridentifikation:

87447

Phase 1

Übermittelt am: 27. September 2022 um 10:36 Uhr
Übermittelt von: Silvia Ammann

Bereich	Kapitel	Antrag / Bemerkung	Begründung
Ideen, Inputs und Wünsche zur Umgebungsgestaltung Karte	Karte	Die Umgebung ist ökologisch zu gestalten.	Die Umgebungsgestaltung ist für die Bevölkerung insbesondere von Bronschhofen von grosser Bedeutung. Erholbare Spaziergänge wie auch Velofahrten nach Dreibrunnen und nach Trungen müssen weiterhin gewährleistet sein. Der Lärmschutz wird gemäss Informationen an den Infoveranstaltungen des Kantons bereits beachtet. Alles Massnahmen zum Natur- und Umweltschutz sind uns sehr wichtig. Es ist zu prüfen ob die Einschnitte mit Solarpanells ausgestattet werden können.
Ideen, Inputs und Wünsche zur Umgebungsgestaltung Karte	Karte	Eine weitere Verlängerung des Tunnel ist zu prüfen.	Ein längere Tunnel bedeutet weniger Lärm und ist optisch sinnvoller.
Ideen, Inputs und Wünsche zur Umgebungsgestaltung Karte	Karte	Netzergänzung/ Autobahnanschluss Wil West ist zu überprüfen. Kein Wil West ohne Autobahnanschluss und somit der Netzergänzung Nord.	Ohne Wil West und vor allem ohne Autobahneinfahrt müssen wir unsere Stellungnahme neu diskutieren. Es braucht jedoch Lösungen für die Verkehrssituation im Zentrum der Stadt. Der Durchgangsverkehr ist für eine qualitativ gute innerstädtische Wohnentwicklung ein Problem. Die Netzergänzung Nord oder andere Lösungen müssen daher neu beurteilt werden und allenfalls auch angepasst werden.

Umfrage Grundstimmung

Fragestellung	Getroffene Antwort
Ich stehe der Netzergänzung Nord als Teil der neuen Umfahrungslösung positiv gegenüber.	Stimme eher nicht zu
Die Linienführung der Netzergänzung Nord wurde bestmöglich optimiert.	Stimme nicht zu
Die Umgebungsgestaltung der Netzergänzung Nord ist ein wichtiger Teil des Projekts.	Stimme eher zu
Die Umgestaltung der Bronschhofer-/Hauptstrasse bringt einen grossen Mehrwert.	Stimme zu

Umfrage

Thematik	Fragestellung	Getroffene Antwort
Bei den ökologischen Ersatzmassnahmen im Gebiet Dreibrunnen kann der Schwerpunkt entweder auf die Landwirtschaft, die Natur oder die Naherholung gesetzt werden. Wofür würden Sie sich entscheiden?	Für mich ist wichtig, dass möglichst viel Fläche im Gebiet Dreibrunnen landwirtschaftlich genutzt werden kann.	Stimme eher zu
Bei den ökologischen Ersatzmassnahmen im Gebiet Dreibrunnen kann der Schwerpunkt entweder auf die Landwirtschaft, die Natur oder die Naherholung gesetzt werden. Wofür würden Sie sich entscheiden?	Für mich ist wichtig, dass möglichst viel Fläche im Gebiet Dreibrunnen der Natur überlassen wird.	Stimme eher zu
Bei den ökologischen Ersatzmassnahmen im Gebiet Dreibrunnen kann der Schwerpunkt entweder auf die Landwirtschaft, die Natur oder die Naherholung gesetzt werden. Wofür würden Sie sich entscheiden?	Für mich ist wichtig, dass möglichst viel Fläche im Gebiet Dreibrunnen der Naherholung zugutekommt.	Stimme zu
Bei der Bachöffnung im Gebiet Dreibrunnen kann eine naturnahe Umsetzung ohne direkten Zugang zum Wasser oder eine Gestaltung mit direktem Zugang zum Wasser und Sitzmöglichkeiten umgesetzt werden. Was wäre Ihnen lieber?	Ich bevorzuge eine naturnahe Gestaltung ohne direkten Zugang zum Wasser.	Stimme nicht zu
Bei der Bachöffnung im Gebiet Dreibrunnen kann eine naturnahe Umsetzung ohne direkten Zugang zum Wasser oder eine Gestaltung mit direktem Zugang zum Wasser und Sitzmöglichkeiten umgesetzt werden. Was wäre Ihnen lieber?	Ich bevorzuge eine Gestaltung mit direktem Zugang zum Wasser und Sitzmöglichkeiten.	Stimme zu
Stimmen Sie folgender Aussage zu oder nicht?	Es wäre wünschenswert, wenn der Kanton bei der Umsetzung der ökologischen Ersatzmassnahmen und der Umgebungsgestaltung Projekte umsetzt, welche über das gesetzliche Minimum hinausgehen.	Stimme zu
Beim Geländeeinschnitt gibt es grundsätzlich zwei Umsetzungsmöglichkeiten. Ein steiles Bord, das weniger Land beansprucht oder ein flacher abfallendes Bord, das bepflanzt werden kann. Was wäre Ihnen lieber?	Ich bevorzuge ein steiles Bord, das weniger Land beansprucht.	Stimme zu

Thematik	Fragestellung	Getroffene Antwort
Beim Geländeeinschnitt gibt es grundsätzlich zwei Umsetzungsmöglichkeiten. Ein steiles Bord, das weniger Land beansprucht oder ein flacher abfallendes Bord, das bepflanzt werden kann. Was wäre Ihnen lieber?	Ich bevorzuge ein flacheres Bord, das bepflanzt werden kann.	Stimme zu
Stimmen Sie folgender Aussage zu oder nicht?	Ich finde es wichtig, dass im Strassenraum AMP-Strasse bis und mit Einlenker Hauptstrasse so viel Bäume/Pflanzen wie möglich gepflanzt werden.	Stimme zu